

Cumplimos en informar ante el Plenario:

El pasado Martes 28 de mayo participamos de una reunión con funcionarios de la comuna 7. En dicha reunión se repasaron temas que habíamos presentado en la anterior reunión, realizada en Marzo de este año, y presentamos nuevas inquietudes, entre ellas, conocer el estado de las reuniones que pedimos con APrA, AGC y el cuerpo de tránsito para tratar de avanzar en un mejor control de las muchísimas irregularidades que se presentan en nuestro barrio, pero no hubo confirmación aun de dichas reuniones.

En este sentido, y para dar un paso adelante, queremos mocionar ante este consejo, solicitando que el área de comunicación de la comuna 7, haga una campaña comunicacional, alertando e invitando a los vecinos para que realicen denuncias y reclamos ante la presencia de cuadrillas que podan o extraen árboles de la vía pública, circulación de camiones porta contenedores, estacionamiento indebido en rampas de garaje, rampas para personas con movilidad reducida, estacionamiento en ochavas y en doble fila, la ocupación de espacio público por manteros o percheros de los locales comerciales del polo textil, disposición de residuos industriales textiles, emanaciones de gases contaminantes, falta de medidas de seguridad contra incendio en galerías, locales y depósitos, y la denuncia de obras en construcción que no presenten cartel habilitante.

Creemos que esta sencilla acción, puede sumar más vecinos al control comunal y alertar al gobierno central de la ciudad, que en nuestro barrio, la situación es crítica y requiere de apoyo hacia la comuna y hacia los vecinos.

Saluda Atte,



Mariana Díaz

DNI: 17958797



Ariel Rota

DNI: 23299267



Miriam K. Alegre

DNI: 23051459

Recibido en una (1) foja útil  
12/6/2024  
  
Alberto Jilber